

Suzy Ward canalise Matthew Ward – 4 janvier 2006

Signification de la nouvelle année ; le Saint Graal c'est l'âme ; différence entre le Créateur et Dieu ; clarification de NESARA par Hatonn

Matthew chéri, coucou ! Avant de passer aux questions, veux-tu me dire si, dans le continuum, où il n'y a pas de temps linéaire, le 1er janvier 2006 a une importance.

Mère, bonne année à toi et à tous les autres sur Terre ! La fin d'une "ancienne" année et l'entrée dans une nouvelle revêt une grande importance pour vous, que cette année commence le 1er janvier ou à une autre date, et pour cette raison, oui, elle a effectivement une signification dans le continuum. Et aussi davantage sur Terre que vous ne pouvez l'imaginer !

Vous pensez que le début d'une année est une ardoise vierge avec de nouvelles opportunités — d'apprendre, d'améliorer des relations ou d'en établir de nouvelles, de s'améliorer d'une manière qui donne un peu d'auto-satisfaction, d'évoluer professionnellement et, espérons-le, spirituellement. L'énergie mise en avant dans ces sentiments collectifs est comme un feu d'artifices dans le champ du potentiel de la Terre. Il y a de l'énergie dans la fête elle-même, dans l'excitation des célébrations télévisées dans le monde entier et, même, dans le simple fait d'avoir survécu à la "vieille" année. Oui, il y a une accalmie momentanée dans les jours qui suivent immédiatement, mais c'est plus comme un "waouh" de satisfaction que le genre d'émission d'énergie qui atténuerait les effets des "feux d'artifices".

C'est vrai de n'importe quelle année sur votre planète. Cette nouvelle année a, si vous voulez, des années-lumière d'avance sur tous les temps de votre histoire en raison de ce qui a été mis en mouvement au cours de l'année qui vient de s'écouler. Votre dernière année a été cruciale pour déloger les sièges de l'obscurité, et 2006 produira des résultats d'une grande portée. Certains développements au sein du gouvernement des États-Unis sont déjà évidents, même dans les médias, alors que la ligne de dominos s'allonge en prévision de la chute des derniers qui s'écrouleront encore plus violemment.

Soyez patients avec moi s'il vous plaît quand je vous répète : les changements doivent d'abord se produire aux États-Unis parce que ce pays est perçu par le monde comme le plus puissant. Je ne suis pas en train de dire que cette perception est fautive, parce que les États-Unis sont devenus le pays le plus influent dans les affaires d'autres nations, mais ce sont ces perceptions qui ont manifesté l'influence *réelle* — c'est-à-dire la manière dont l'univers fonctionne. Ainsi, une fois que les dominos tomberont aux États-Unis, l'élan du changement se répandra vers chaque nation dans le monde entier et, en fin de compte, toutes auront des organes directeurs sages et justes et des économies saines.

Avant de passer aux questions, je tiens à accueillir et à avaliser le message d'Hatonn qui suivra le mien. Et Mère, je vais lui ajouter tes sentiments exprimés à propos de sa distribution, ainsi que son rappel de ce qu'il t'a dit auparavant : "Les travaux de la lumière ne sont pas tous agréables". Il n'a pas eu à te dire que tout travail de la lumière est *impératif*. Passons maintenant aux questions.

Prends-tu des libertés particulières parce que je suis ta mère ?

Oh là là ! Mes pensées étaient axées sur la réponse à la première question et je ne t'ai pas vue venir. Mère, ma très chère âme, je suppose que oui. Peut-être est-ce pour préserver pour nous deux notre relation mère-fils qui, d'après toi, est perdue parce que tu penses que je "vole partout dans l'espace" dans des corps qui correspondent à tous les endroits que je visite, quels qu'ils soient. Et pour moi, c'est le fait d'être ton adolescent qui provoque

une petite contrariété mais, comme d'habitude, elle s'est évaporée avec un câlin. Alors pouvons-nous laisser cela de côté ?

Cela étant dit, tu sais que nous le pouvons. D'accord, les questions. J'aimerais savoir ce que tu diras à propos de cette demande : "Veuillez commenter la prémisse du [Da Vinci Code](#) selon laquelle le Saint Graal était Marie-Madeleine parce qu'elle portait l'enfant de Jésus".

Je pense que c'est un pas éclairant dans la bonne direction. Le Saint Graal est l'âme. Considérez ceci : depuis deux mille ans un « objet » a été recherché, sur l'identité duquel il n'y a pas eu d'accord, et dont rien correspondant au pouvoir qu'on lui attribue n'a été trouvé. Simplement, auparavant vous n'étiez pas spirituellement prêts à comprendre qu'à travers les âges, les âmes des individus les poussaient à trouver ce qui résidait *en eux-mêmes*, et donc la quête s'est poursuivie dans le but de localiser ce qui était considéré comme la force la plus puissante du monde. Cette force EST l'âme !

Il y a donc autant de Saints Graals qu'il y a d'âmes dans l'univers.

Chacune est une partie intégrante et inséparable du Tout, du Créateur, de la Source, et à cet égard, Tout est Un, pas plusieurs.

Je vois. Je pense que c'est le bon endroit pour que tu répondes au correspondant qui aimerait que tu expliques pourquoi tu fais référence au Créateur et à Dieu comme à deux entités distinctes.

Ce sont des entités *différentes*. Le Créateur est l'Être Suprême du cosmos et Dieu — quel que soit le nom qui Lui est donné — est l'Être Suprême de cet univers, l'un des nombreux existant dans le cosmos. Veuillez noter que je n'ai pas dit "séparées" comme dans l'énoncé du correspondant. Tout comme chaque âme de l'univers est une partie inséparable de Dieu, Dieu est une partie inséparable du Créateur. Mère, avec l'ajout du message important et opportun de Hatonn, notre espace est plus limité que d'habitude, mais c'est un domaine dont la compréhension est tellement fondamentale que je te demande de copier la partie du livre qui explique la différence. Merci de réserver les autres questions pour le prochain message, puisque tu les as préparées, nous pourrions peut-être les traiter dans une semaine ou deux. Merci, et maintenant j'envoie des vœux affectueux de bénédictions abondantes à tous tout au long de votre nouvelle année.

HIÉRARCHIE DU CRÉATEUR

Pour comprendre le but de nos vies, il faut comprendre notre relation avec notre Créateur. C'est une relation aussi simplement formulée que celle d'un père et de ses enfants, mais l'origine de nos âmes au sein du Créateur ne peut pas être énoncée aussi facilement. Créateur/Création est la désignation appropriée de la Totalité. C'est aussi la plus descriptive puisqu'elle englobe à la fois l'essence totale et l'action créatrice. Pour faire simple, nous ne disons généralement que Créateur.

Avant le Créateur il n'y avait rien, et rien d'autre à l'exception de la puissance endormie du Créateur jusqu'à Son expression de Soi¹. À ce moment, que certains ont appelé le "Big Bang", est venue la Première Expression, la fragmentation originelle de l'amour, de la sagesse et du pouvoir du Créateur en entités-âmes. Dans ce contexte, le terme "fragmentation" ne signifie pas une coupure ou une rupture de l'ensemble, c'est un

¹ Voir ou revoir ce magnifique [extrait du Rig-Véda](#). NdT.

partage, une attribution des mêmes propriétés que celles de l'ensemble à tous les segments.

Bien que cela puisse sembler une analogie irrévérencieuse, je vais comparer la hiérarchie du Créateur à une tarte, parce que c'est une bonne aide visuelle. La tarte entière est *l'âme* du Créateur : la Totalité omnipotente du cosmos. Au centre de cette tarte réside *le mental* du Créateur : le siège de l'omniscience. En partant de ce point central, imaginez une série d'anneaux concentriques superposés sur l'ensemble de la tarte. Les anneaux indiquent les sphères de la hiérarchie, qui sont des divisions flexibles du Créateur.

À ce stade, l'aide visuelle nécessite une perspective inhabituelle pour une représentation précise des événements. Imaginez la tarte coupée en d'innombrables tranches dont les extrémités les plus larges touchent l'esprit illimité du Créateur et deviennent de plus en plus étroites à mesure que les tranches entrent dans des anneaux successivement plus éloignés de ce point de départ. Les éclats représentent les fragments du Créateur qui ont été créés à travers les temps en entités expérimentant de manière indépendante. Chaque part, si infime soit-elle, contient *proportionnellement* exactement les mêmes ingrédients que la tarte entière. C'est la même chose avec toute la création. RIEN n'est séparé du Créateur.

Lorsque l'âme du Créateur s'est divisée pour la première fois, chacun de Ses fragments au sein de cette première sphère possédait les mêmes pouvoirs que ceux du Créateur. Ces fragments sont les anges les plus élevés. Il n'y a pas de forme dans cette première sphère, seulement une lumière et une pureté parfaites. C'est là que l'énergie Christique est générée, et où résident le pouvoir paternel appelé Archange Michael et les autres archanges.

Durant cette période de pure conscience, le Créateur a fait à toutes les parties angéliques de Lui-même le don ultime, le libre arbitre, avec son pouvoir inhérent de capacité de co-création. Ainsi, dans l'expression suivante, le Créateur et les archanges ont créé le niveau suivant d'anges, pas aussi proches du mental du Créateur que les archanges, mais encore des entités collectives de pure lumière, sans forme ni substance.

Conjointement avec le Créateur, les royaumes angéliques ont créé la troisième sphère de l'être, des *formes de vie potentielles* qui, après une réflexion intemporelle, pourraient à volonté se désincarner ou se manifester dans une forme. Ces formes de vie potentielles sont devenues les corps célestes des univers et les dieux qui, plus tard, furent répartis pour régner sur eux. L'un de ces dieux est devenu l'être suprême de notre univers et, avec le Créateur, il a créé toute vie en son sein. Mère, puisque notre dieu est appelé Dieu par certaines religions de la Terre et que c'est ainsi que vous pensez à Lui, c'est ainsi que je parlerai de Lui.

Pour une expérience toujours plus grande, les êtres originels de Dieu, appelés âmes racines, se sont exprimés en divisions appelées fragments d'âme ou étincelles d'âme, ou bien fragments de Dieu ou étincelles de Dieu. De la même manière et successivement, ces entités-âmes se sont divisées en petites étincelles, qui se divisèrent elles-mêmes en sous-étincelles. Les entités créées par une fragmentation supplémentaire sont également appelées sous-étincelles. Cette expression ne définit pas *l'évolution* de l'âme, mais seulement l'ordre dans la lignée. La myriade de vies individuelles, indépendantes et inviolées de chaque âme à tous les niveaux de fragmentation est appelée « des personnages »².

² Les guillemets sont de moi. NdT.

Ces désignations, ou d'autres, peuvent être utilisées pour montrer l'ordre dans la lignée des âmes dans les différentes sphères rayonnant vers l'extérieur du mental du Créateur, mais le simple terme "âme" est suffisant. Il n'y a aucune différence dans la connexion de chacune avec le Créateur ou dans sa composition, toute proportion gardée. La force vitale de l'âme indépendante, même la plus infime, est TOUJOURS son propre soi inviolé, inséparablement connecté au Créateur, tout comme chaque cellule de votre corps est à la fois une cellule viable, indépendante dans son fonctionnement et, en même temps, une partie composite inséparable de vous.

Où se situe notre population actuelle dans les sphères subdivisées ?

Principalement au niveau des sous-étincelles. Souviens-toi, Mère, ce n'est PAS l'évolution de l'âme, seulement l'ordre d'émergence des âmes du personnage. Je pense que votre expression "vieille âme" concerne la partie évolution et non l'ordre dans la lignée. Ceux-ci peuvent n'avoir rien à voir les uns avec les autres, parce que la croissance spirituelle — ou non — est déterminée par les choix de libre arbitre de chaque âme et non par le nombre de vies qu'il a fallu pour faire les choix qui l'ont élevée à un niveau supérieur d'évolution.

Oui, je vois. Merci. Le Créateur est-il l'être suprême du cosmos et Dieu est un assistant ?

Non. Cosmos et univers sont souvent utilisés de manière interchangeable comme synonymes, mais chaque univers n'est qu'une partie du cosmos. Notre univers n'est qu'un parmi plusieurs, et chaque univers a son propre dieu comme être suprême. Parce que les gens sur Terre ne sont conscients ni de ces autres univers ni de la hiérarchie de la création, Dieu est le nom donné au Créateur par certaines religions. Il s'agit de l'utilisation d'un terme générique pour un nom formel, comme si on nommait une petite fille, Fille. Et il n'est pas rare ou incorrect que Dieu soit appelé "notre créateur", *parce qu'Il l'est*, mais cela ajoute juste un autre élément de confusion concernant les deux êtres, Créateur et Dieu.

Je ne sais pas comment l'erreur de nom a commencé. Il peut s'agir d'une certaine déviation de référence dans l'antiquité la plus lointaine, quand il était connu que le Créateur/la Création est la Source, Tout Ce Qui Est, JE SUIS, Tout-Puissant, Unicité, Totalité ou toute autre désignation pour évoquer le Créateur dans Sa position la plus élevée de tout le cosmos. Le nom n'a pas d'importance. Lorsque l'amour et le respect sont donnés par les âmes à Dieu comme nom et au Créateur en termes de sens, la communion de ces âmes avec le Créateur est pleinement respectée.

La Trinité des églises chrétiennes pourrait être interprétée comme ceci : Père (*Créateur* le plus haut pouvoir dans le cosmos, qui est appelé Dieu ou par d'autres noms dans les religions de la Terre). Fils (*Dieu*, qui est la création — le "fils" — du Créateur, l'être suprême de notre univers et qui généralement n'est pas reconnu sur Terre comme différent du Créateur. Saint-Esprit (le royaume angélique le plus élevé, également appelé le royaume Christique, où les êtres les plus élevés sont un amour total exprimé comme lumière ; et d'où viennent les âmes qui se sont incarnées comme des figures religieuses majeures dans tout cet univers, y compris Jésus et Bouddha).

Indépendamment des différences de noms et d'interprétations, l'interdépendance de cet ordre trinitaire est la même. Et il n'y a aucune différence dans l'ordre divin entre l'Être Tout-Puissant, Omnipotent et Omniscient et ses pouvoirs subséquents, seulement dans les noms tels qu'ils ont évolué.

DIEU

Dieu et le Créateur diffèrent-ils de quelque manière que ce soit en dehors de la taille de leur "juridiction" ?

Il y a deux différences essentielles. Dieu est *effectivement* le Créateur de cet univers. Il est l'esprit du Créateur en connaissance, le cœur du Créateur en amour, le pouvoir du Créateur en autorité et en responsabilité pour cet univers. Ainsi, Dieu est la somme de toute l'intelligence, de toute la sagesse, de toute la connaissance et de tout le pouvoir universels, et il n'y a aucune différence dans sa qualité ou son étendue par rapport au Créateur lui-même. Parce que n'importe quelle partie de la Totalité contient tous les aspects de la Totalité, notre Dieu est une expression parfaite et non diluée du Créateur, mais avec les différences essentielles suivantes.

Premièrement, une fonction cruciale de l'essence fondamentale du Créateur est l'absence d'activité. Elle est comme l'essieu d'une roue fournissant une stabilité aux autres parties en mouvement, et cette stabilité permet le mouvement constant de tous les autres aspects du Créateur. Si ce fonctionnement stable cessait, tout ordre cesserait et ce serait à nouveau le Chaos. Ce noyau essentiel est le centre de l'ordre et de la vie dans le cosmos, et sans le rythme mesuré de l'énergie ou des fréquences, il ne pourrait y avoir aucune manifestation d'une quelconque forme de vie.

Pour Dieu, c'est une autre histoire. En tant qu'essence responsable dans tout cet univers, Il est dans *tous* ses aspects plus que fonctionnel sans activité. Dieu est la force *active* magnifiée du Créateur pour cet univers où, avec le Créateur, Il a initié toutes formes de vie et tout ordre. Rien n'existe dans cet univers qui ne soit créé par Dieu en collaboration avec le Créateur.

En tant qu'essence de l'amour-lumière total, Dieu est la source de l'amour et de la lumière de notre univers, et c'est la raison pour laquelle toutes Ses créatures s'épanouissent. L'énergie la plus élevée de la lumière est l'amour, un mouvement fluctuant, en expansion et en contraction, dont la puissance ne cesse d'augmenter pour englober davantage de capacités et de sensations d'amour. L'amour est infini et la lumière ne peut être capturée, seulement dirigée. C'est l'essence des âmes individuelles qui interagissent avec Dieu.

Parce que la vie sous toutes ses formes émane de Dieu et qu'elle est inséparable de Lui, en Lui attribuant Ses créations humaines on peut dire que les humains sont faits à Son image. L'idée d'une apparence humaine et la matière dont sont constitués les corps physiques viennent du mental de Dieu.

Avec la création de la vie dans notre univers, Il a mis en mouvement l'élan imparable des lois qui régissent tout, depuis l'orbite des galaxies jusqu'à la graine sachant quand sortir de son enveloppe et commencer à croître. Pendant le temps incommensurable qui s'est écoulé depuis le début de cette activité, seuls les raffinements de la direction de l'énergie grâce à la technologie ont changé le cours originel du but et du mouvement de l'énergie divine. Il ne peut y avoir aucun changement dans l'énergie elle-même parce que *l'énergie EST création*. C'est la manière dont l'énergie est exploitée et utilisée qui est la clé de la création.

Au commencement, toute la création au sein de cet univers était sans défaut, pure, sainte et aimante. Tout était en parfaite harmonie et en parfaite union, indivisible, sans déshonneur ni chagrin. Par définition, la vie était censée être vécue dans cet état. Le Créateur a voulu que le libre arbitre soit un cadeau, pas une malédiction, mais il est possible que ce Don de tous les dons, la liberté totale des âmes de choisir, ait été tellement abusé et mal utilisé qu'il ne puisse plus être considéré comme le don en or qu'il était autrefois. Dans certains univers, le libre arbitre est inconnu, nous dit-on. Même certaines parties de cet univers ont assimilé le don dans un tel rayonnement qu'il n'est plus une décision individuelle. Sur Terre, le libre arbitre est l'ordre de vie dans lequel la main de Dieu est toujours présente pour observer, mais jamais pour restreindre.

La seconde différence essentielle entre le Créateur et Dieu est la suivante : alors que le Créateur est conscient de chaque vie individuelle à travers le cosmos, il n'y a pas de norme pour Son implication dans la vie des âmes. Dieu n'est pas seulement conscient de la position de chaque âme dans cet univers, Il connaît tous leurs chagrins, rêves secrets, tourments, joies, peurs. TOUT est connu de Dieu.

Lorsque le Créateur a quitté Son état de calme sublime, le but était de faire des expériences au moyen de la création. En tant qu'expression parfaite du Créateur, Dieu a le même but, et Son aspect sensible est à l'intérieur de chacune de Ses créations dans toute forme de vie, incarnée ou désincarnée. Il peut ressentir les émotions et les sensations physiques ressenties par toutes les âmes sous quelque forme que ce soit, et pas un seul instant Il ne se détache de l'expérience totale de chaque âme de notre univers. Ceci est vrai indépendamment du statut des âmes dans leur évolution spirituelle et de leurs choix de libre arbitre, et cela concerne *toutes* les formes de vie dans les règnes animal et végétal.

À un niveau beaucoup plus élevé, Il éprouve l'angoisse de la Terre dans sa tourmente et sa lourde négativité actuelles, ainsi que les sensations de tout autre corps céleste. Je ne saurais trop répéter l'inséparabilité de Dieu de *toutes* les formes de vie dans Son univers, et cette même interconnexion est vraie de chaque âme avec chaque autre âme dans *toutes* les formes de vie.

Puisque le Créateur ne s'implique pas dans nos vies, cela signifie-t-il qu'Il (Il ?)³ ne ressent pas la douleur physique et la souffrance émotionnelle des âmes, comme c'est le cas pour Dieu ?

Mère, "Il" utilisé comme un pronom pour le Créateur n'est pas déshonorant. Pour ne pas être comparé avec votre "il" indiquant une chose plutôt qu'un être, Il appliqué au Créateur est semblable à la "couleur" blanche : le blanc n'est pas dépourvu de couleur, il est TOUTE couleur, et à partir du blanc, toutes les couleurs de l'univers sont réfractées dans leurs propres essences. Et, bien que Dieu soit communément appelé par votre pronom "Il" — c'est pourquoi nous l'utilisons dans notre conversation avec vous — Dieu n'est ni mâle ni femelle, ou Il est parfaitement les deux comme l'ultime équilibre énergétique androgyne.

Ceci dit, le Créateur éprouve en effet les sentiments de l'humanité, et à un niveau de sensibilité bien plus vaste que la capacité de vos corps de troisième densité, mais il ne s'implique pas et ne donne pas de réponse personnelle à la situation d'une âme. Dieu, d'un autre côté, a constamment en mouvement toutes les voies d'assistance potentielle pour Ses âmes dans le cadre de leurs choix d'accords pré-nataux.

[extraits de [Révélation pour une Ère Nouvelle](#)]

31 décembre 2005

HATONN : Je vous souhaite "Bonsoir", Suzy, avec mes remerciements pour me recevoir dans ces dernières heures de votre année 2005. Je vous demande de transmettre mon message en même temps que le prochain de Matthew.

Ici Hatonn. Je parle en ma qualité de directeur des communications entre la Terre et tous les autres points de l'univers pendant l'ère des changements de la Terre. Vous me connaissez peut-être en tant que commandant d'une flotte intergalactique. C'est une autre de mes "casquettes", mais en ce moment, je me concentre sur les communications

³ En français on utilise le pronom 'Il' à la fois pour une personne et pour une chose (Où est ton parapluie ? Il est dans le couloir), mais en anglais 'He' pour une personne et 'It' pour une chose. Suzy demande lequel des deux elle doit utiliser. NdT.

concernant un autre secteur de mon activité, ce que vous appelez communément NESARA. Je suis ici — en particulier, mais pas exclusivement — pour adresser une déclaration définitive à tous ceux qui ont travaillé avec diligence pour lancer les réformes de grande envergure de NESARA et qui, maintenant, ne savent pas ce qu'il faut croire.

Le ***National Economic Security and Reformation Act*** — veuillez noter ce nom exact — est aussi réel que n'importe quoi d'autre sur Terre. Donc, à tous les sceptiques : abandonnez s'il vous plaît l'idée qu'il s'agit simplement d'un souhait dans l'esprit de certains qui désirent intensément un remède légal aux problèmes de votre monde. Ce point de vue a néanmoins une certaine validité. Comme tout le reste dans l'univers, la formation de cet Acte a été précédée et manifestée par des formes pensées. Vous êtes habitués à vivre dans le respect des lois de l'homme, donc nous avons dû mettre cela dans un cadre juridique acceptable. Conformément aux lois universelles, le cadre devait préciser les moyens d'atteindre les objectifs de la Loi afin que l'univers sache quelles situations présenter pour aider à manifester les résultats souhaités de paix, de justice, d'équité et de responsabilité, en commençant par les États-Unis pour s'étendre ensuite au monde entier.

Cela dit, beaucoup de DÉSinformation sur NESARA a été publiée par diverses sources dans le but de discréditer cette Loi. Ce n'est pas surprenant, car ses dispositions les privent de tout contrôle politique et économique sur vous. Mais il est dommage que NESARA se soit fait connaître par ces fausses informations plutôt que par les informations correctes de sources bien informées, telles que celles de Matthew. Il y a environ deux ans et demi⁴, nous lui avons demandé de publier notre déclaration collective qui décrivait NESARA comme la co-crédation divinement inspirée d'êtres hautement évolués sur et au-delà de la Terre pour engendrer une bonne volonté parmi son humanité et une juste part de bonne fortune pour tous. La nourriture pour l'esprit ne suffit pas à la majorité de votre population, qui est opprimée et démunie, et NESARA est né du désir de la Terre d'améliorer la vie de toutes ses âmes résidentes.

Dans ce message, Matthew a également parlé des rapports crédibles de Dove, et à ce moment-là et pendant un certain temps par la suite, elle a fidèlement rapporté ce qui lui a été dit par des âmes éclairées, à la fois sur et hors planète. Cela a changé il y a environ deux ans, quand il est devenu évident de notre point de vue plus élevé que le contrôle de ceux que nous appelons "sombres" était suffisant pour empêcher la mise en œuvre de NESARA bien au-delà du timing universel optimal. Ah oui, le mouvement des corps célestes a une grande incidence sur ce qui se passe dans votre monde, et ils n'attendent pas les procrastinateurs. Pour respecter ce délai, nous avons ouvert de nouvelles voies pour atteindre les mêmes objectifs de NESARA, plus lentement, mais avec un résultat tout aussi certain.

La préoccupation de [Dove](#) quant au succès du programme dans sa conception exacte, qui était à la base de ses rapports, a obscurci sa réceptivité au nouveau parcours à multiples facettes. L'esprit de ce parcours est aligné sur les dispositions de NESARA, mais il peut évoluer indépendamment des exigences juridiques restrictives de la Loi que les êtres sombres manipulaient à leur avantage. Le dévouement de Dove était admirable par sa ferveur et son exhaustivité, mais il s'est transformé en égoïsme lorsqu'elle a choisi de rapporter ce qu'elle pensait être plus efficace que notre nouvelle orientation. La lumière et l'égoïsme ne sont pas compatibles et, avec son changement d'attitude, sa lumière s'est estompée. Elle a perdu ses anciennes connexions élevées ainsi que sa capacité à percevoir qu'elle atteignait des entités sombres, ou à évaluer correctement les informations provenant de sources terrestres. La conséquence naturelle ce sont les informations inexactes qu'elle a divulguées.

⁴ Dans le [message du 1^{er} mars 2004](#). NdT.

Jusqu'à il y a très peu de temps, cela ne changeait rien aux progrès "en coulisses". Bien que, d'un côté, de nouveaux efforts dans l'ancienne direction aient été vains, d'un autre — et beaucoup plus important — ils étaient puissants. La lumière générée par *l'intention* de tous les participants a permis le "décollage" puis la dynamique soutenue des nouveaux processus pour atteindre les objectifs de NESARA. Mais les récentes affirmations de Dove, qui sont étonnamment dénuées de fondement factuel, ont semé une confusion considérable. L'introduction de ce type d'attachement énergétique n'aide pas à accélérer la dynamique de nos activités, et c'est pourquoi je vous raconte ce qui s'est passé. *L'énergie de votre conviction* que les objectifs de NESARA SONT EN TRAIN D'ÊTRE atteints, bien que sur une voie parallèle, est aussi indispensable maintenant que précédemment.

Il n'y a pas de place ici pour de la colère ou de la honte, mais plutôt de la tristesse que l'âme qui a un jour correctement rapporté sur NESARA ait involontairement dévié du chemin de la lumière. Nous honorons le service de Dove dans le cadre de sa mission initiale et nous émettons une lumière intense pour son retour. Nous transmettons aussi cette lumière aux entités sombres qui prétendent faussement être moi ou d'autres êtres de lumière, et aux récepteurs qui les croient et diffusent cette fausse information.

Faites preuve d'un grand discernement à l'égard de *tous* les messages canalisés ! Surtout dans cette dernière phase de la transition de la Terre hors de la troisième densité, savoir ce qui est vrai et ce qui est faux est crucial *pour votre propre bien* ! Nous vous exhortons à regarder au-delà de la masse d'informations confuses sur NESARA, la Seconde Venue, le Premier Contact, la destruction désastreuse des masses terrestres, le potentiel d'une guerre nucléaire, une planète à l'agonie — *écoutez ce que vous disent vos âmes* !

Gardez dans votre cœur la vision du monde que vous voulez pour vous-mêmes et pour vos familles, pour tous les héritiers de la Terre :

Un monde où la paix et l'amour remplacent la guerre et la haine ; où les gouvernements sont dirigés par des femmes et des hommes justes, prudents et spirituels, et non par des faiseurs de pouvoir dirigés par l'obscurité ; où le partage équitable de toutes les ressources remplace les extrêmes de la cupidité et de la pauvreté désespérée ; où les vérités universelles et planétaires remplacent le tissu de mensonges qui a contrôlé vos vies.

Le concept et l'intention de NESARA est de vous aider à créer ce monde sur Terre. Vous n'avez pas besoin de connaître cette Loi ou, si vous la connaissez, vous n'avez pas besoin de croire en sa réalité — *ce qui compte c'est vouloir les mêmes desseins que ceux qu'elle incarne*. ET ÇA A DÉJÀ COMPTÉ !

Vous lisez ceci dans les premiers jours de votre année 2006, quand les guerres, la souffrance, la tyrannie, la corruption et autres peuvent être vus partout où vous regardez. Mais *en ce même instant* dans le continuum — où tout se produit MAINTENANT — la Terre est paisible et magnifique et toute cette négativité a disparu. Elle a atteint sa destination choisie où les manifestations de basse vibration n'existent pas. Le monde de votre vision, le monde "futur" que vous aidez à créer *en ce moment, EXISTE DÉJÀ* !

[Traduction AD](#)

Page d'origine : <https://www.matthewbooks.com/january-4-2006/>